



## México, a la vanguardia en garantías y derechos en materia de movilidad: Aleida Alavez

**La diputada de Morena participa en la Reunión de Alto Nivel en Naciones Unidas sobre Seguridad Vial**

Nota N°. 3083

**México, a la vanguardia en garantías y derechos en materia de movilidad: Aleida Alavez**

\* La diputada de Morena participa en la Reunión de Alto Nivel en Naciones Unidas sobre Seguridad Vial

Palacio Legislativo, 02-07-2022 (Notilegis).- Con el derecho constitucional a la movilidad y la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, México está a la vanguardia a nivel internacional en esta materia, porque garantiza la movilidad con accesibilidad, eficiencia, sostenibilidad, calidad, inclusión e igualdad.

Así lo expresó en un comunicado la vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, Aleida Alavez Ruiz, quien participó como invitada en la Reunión de Alto Nivel en Naciones Unidas sobre Seguridad Vial, y donde constató el avance que tenemos en esta materia, tras escuchar y compartir experiencias con representantes de los países participantes.

“En la reunión encontramos muchas coincidencias y el compromiso de intercambiar experiencias que nos permitan mejorar las acciones legislativas y gubernamentales para la seguridad vial”, señaló.

Asimismo, celebró el compromiso de México en el Plan Global para la Década de Acción para Acción Global y lograr para 2030 la reducción en el número de víctimas por accidentes de tránsito, por lo que se comprometió a seguir trabajando de la mano de las organizaciones de la sociedad civil para concretar todas las acciones encaminadas a este fin.



“Juntos afianzaremos el intercambio en materia legislativa y protocolos para estar en condiciones reales de disminuir los riesgos viales en México; hemos adelantado, y aquí quedó demostrado, que nuestra legislación es de las mejores”, dijo.

Insistió en que estas leyes están a la vanguardia a nivel internacional, porque garantizan una movilidad segura que prioriza a peatones, ciclistas y transporte público. Además, se aplican programas y estrategias en materias como capacitación y sensibilización para la prevención de accidentes viales.

“Estamos construyendo políticas públicas que involucran calles, infraestructura y vehículos seguros para todas y todos, sin distinciones. Y para lograr el éxito esperado, deben participar los sectores público, privado y social.

“Estamos en la batalla para reducir las alarmantes cifras de muertos por causa de accidentes viales: 1.3 millones de decesos evitables y más de 50 millones de heridos en el mundo, en su mayoría jóvenes y niños”, aseveró.

Por otra parte, dijo que México trabajará con la industria automotriz para garantizar que se cumplan los estándares de seguridad en todos los vehículos que se pongan a la venta en territorio nacional, como parte de la estrategia para lograr que esta industria se mantenga en la vanguardia tecnológica, mantenga y cree más empleos y continúe siendo un importante actor económico.

-0-





PERIÓDICO

BOLETINES

PÁGINA

0

FECHA

03/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/mexico-a-la-vanguardia-en-garantias-y-derechos-en-materia-de-movilidad-aleida-alavez#gsc.tab=0>